
Muestras Limitadas

I ^1presidente de laCámara Nacional delaIndustria Farmacéutica elre
w cien estrenado Jaime Uribe de la Mora anda muy alarmado porque
I A mientras la agenda pública anda en otras cosas hay un tema que po

dría enfermar a los laboratorios el de las muestras médicas
Resulta que la atención se ha centrado en la renovación de los registros

sanitarios y en el pleito que se traen la Asociación Mexicana de Labora
torios Farmacéuticos de Ricardo Romay y el presidente de la Comisión
de Salud de la Cámara de Diputados Éctor Jaime Ramírez Barba por el
procedimiento para cumplir con la revisión de todos los medicamentos

Pero para el ingeniero Uribe el diagnóstico es otro pues la última modi
ficación a la Ley General de Salud le otorgó a la Cofepris de Miguel Ángel
Toscano atribuciones que no tenía antes

Entre ellas determinar el volumen de producción de muestras médicas
que podrá fabricar cada laboratorio

Recuerde que mientras los laboratorios atiborran a los médicos
de pequeñas muestras para promover su producto la Cofepris quiere
ponerles un límite porque asegura que terminan en la basura o en el merca
do negro

Ya se imaginará cómo está cayendo la noticia entre los laboratorios como
una inyección mal puesta
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El Billón
de las Afores

Contra lo que algunos pensaban las
Administradoras de Fondos para el
Retiro Afores le pegaron al billón
de pesos

Sucede que hasta el 15 de abril
pasado el total de recursos admi
nistrados por las Afores rebasó por
primera vez el millón de millones
de pesos

Si no se presenta otro periodo de
minusvalías ese término elegan
te que se utiliza para decirles a los
clientes que su fondo de retiro per
dió dinero pues hay que irse acos
tumbrando a esas cantidades

Con montos como éstos la
Comisión Nacional de Ahorro para
el Retiro Consar a cargo
de Moisés Schwartz deberá
reforzar su vigilancia para asegurar
que las Afores inviertan de modo
rentable esos recursos que ya re
presentan 8 3 por ciento del
Producto Interno Bruto PIB
pues últimamente parece haberse
puesto énfasis en el efecto de estas
inversiones sobre la infraestructura
más que sobre el ahorro de los
trabajadores

Por lo pronto la Consar anda
presumiendo otros logros

Dicen que gracias a las refor
mas del año pasado desde diciem
bre de 2008 a la fecha los trabaja
dores se han ahorrado 550 millo

nes de pesos por la reducción de las
comisiones

Claro si es que el trabajador es
tá en una de las nueve Afores que
han bajado sus cobros recuerde que
hay 18 de estas empresas en el mer
cado y no todas se están ajustando

el cinturón

Banamex
se Ampara

A Banamex de Enrique Zorrilla
le pasó lo que a algunos
de sus clientes que por no leer
las letras chiquitas y preguntar
cualquier duda luego se sienten
sorprendidos

Resulta que para estimular el
uso de medios de pago electróni
cos fruto de un decreto que data de
2004 se creó un ñdeicomiso que
recibiría recursos de los bancos pa
ra instalar terminales en todos los
puntos de venta posibles sin cos
to para los comerciantes y así lo
grar que más gente use sus tarjetas
para pagar

El Gobierno otorgó un estímu
lo ñscal a los bancos para entrarle al
ñdeicomiso pues el dinero o los bie
nes que aportaran serían deducibles
del pago de impuestos

Bueno hasta ahí todo está bien y
uno de los más entrones fue Bana
mex que es uno de los principales
emisores de tarjetas del País por lo
cual obtuvo un estímulo total de 266

millones de pesos
Pero había un pero los partici

pantes tenían que aceptar someter
se a la vigilancia del SAT que lle
va Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena
para comprobar que las inversiones
en el ñdeicomiso realmente se dedi
caron al ñn previsto

Y resulta que esa supervisión
cuesta dinero El SAT le informó a
Banamex que debe 9 3 millones de
pesos por vigilancia desde abril de
2008 más lo que se haya
acumulado

Como ya se imaginará a Bana

mex ya no le gustó tanto el asun
to y se amparó El expediente acaba
de aterrizar en la Suprema Corte de
Justicia que por primera vez exami
nará la constitucionalidad de este ti
po de cobros

De Mucho
Nombre

Apréndase este nombre aunque le
cueste trabajo Pakkam S Venka
taramanan

Porqué además de haber tomado
recientemente el timón de la Cáma

ra Nacional de la Industria del Hie
rro y del Acero Canacero acaba
de ser hombrado Presidente Ejecu
tivo del Consejo de Administración
de ArcelorMittal México

Pero además también fue nom
brado nuevo director general
de Long Carbón North America
productos largos como varilla y

alambrón
En este último cargo Venkatara

manan tomará las riendas de cinco
plantas productoras de acero y va
rias instalaciones de terminado
en Canadá y Estados Unidos

El empresario de origen indio in
gresó al Grupo en 1993 como direc
tor de ventas y marketing de Mittal
Steel Lázaro Cárdenas y fungía co
mo director General de Arcelor
Mittal México

Bill Chisholm ha sido nombra
do nuevo director general ejecutivo
de ArcelorMittal México en sustitu
ción de Venkataramanan

Por cierto en el gremio no se
complican con el nombre y al nuevo
mandamás de Mittal México lo co
nocen como Venkat o PS

capitanes@reforma com
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